

Pierre et Loup

Les personnages racontent l'histoire



texte écrit par les élèves de la CLIS et de CM1 décembre

2013

Pierre et le loup ; le récit vu par le directeur du cirque:

Je préparais mon cirque. Des enfants regardaient dans ma voiture, quand tout d'un coup....., boum, Pierre me poussa sans faire exprès. Je lui ai donné un ballon. Plus tard, il arriva en voiture avec son grand-père. Ils avaient une remorque. Je me demandais ce qu'il y avait dans cette remorque.

Hugo

Au début, j'étais dans la rue et il y avait des décorations de Noël. Pierre arriva ; je lui ai donné un ballon, je lui ai fait les gros yeux il est parti. Un soir, Pierre arriva avec son grand père et il amena le loup. J'étais impressionné que le grand père refuse parce que je ne lui avais pas donné de l'argent. Pierre a libéré le loup ; il est parti avec le loup ; tout d'un coup, il s'est arrêté et le loup est parti.

Corentin

Pierre et le loup ; le récit vu par le chat:

Je dormais tranquillement avec mon maître (le grand père) quand j'entendis un bruit ; c'est Pierre qui sortait. Je vais dehors et je vois un corbeau. Je me dis : « quel bon dîner ! ». Je m'approche doucement de lui et quand je suis à moins de quatre mètres, je cours pour l'attraper, mais il fait une esquive ; je tombe sur la glace et je casse la glace. Alors, surgit un loup et j'ai très peur qu'il me mange. Je suis donc monté sur un arbre. Je me suis agrippé de toutes mes forces pour que le loup ne me mange pas. Le corbeau s'est envolé ; il s'est posé près d'une branche où j'étais ; j'ai essayé de l'attraper pour le manger. Malheureusement, la branche où j'étais s'est cassée ; je me suis une fois de plus accroché à l'écorce de l'arbre. Sur ce coup, j'ai eu beaucoup de chance, avouez le. Le grand père, mon maître, est arrivé.

Rémi

Pierre et le loup ; le récit vu par le chat:

Je dormais avec mon maître. Je suis tombé dans l'eau. J'ai vu la forêt et le loup. Mais un moment plus tard, le soir ou l'après-midi, j'ai vu le corbeau ; j'ai vraiment crié pour lui faire peur et le faire rentrer dans ma bouche. Le corbeau est parti ; je suis monté sur un arbre à toute vitesse.. Je n'ai pas réussi à le manger ; j'aurais bien aimé.

La branche s'est cassée et j'ai failli me faire manger par le loup. Alors, je suis remonté dans l'arbre

A la fin, ça m'énerve ; je suis sur la terre et j'ai fait de la patinoire à en tomber ; en fait, ça a fait un gros bruit. Je cours à toute vitesse pour qu'il ne m'arrive rien.

Mon maître arrive et me croit mort. Ça m'inquiète beaucoup, ça me rend triste et ça m'énerve aussi : ça me fait peur que mon maître fasse une crise cardiaque en me voyant mort. Enfin, le loup aurait gardé le reste pour son louveteau...

Alicia

Pierre et le loup ; le récit vu par le narrateur:

Je vais vous raconter l'histoire de Pierre et le loup. Il y avait l'oie, le chat, l'oiseau, le grand père, les chasseurs, les enfants, Pierre et le loup. Au début, Pierre voulait jouer avec les enfants du village.

Sarah

Le grand père protégeait Pierre pour qu'il ne sorte pas, mais Pierre est sorti. Pierre a rencontré un oiseau qui n'arrivait pas à voler. C'était l'hiver. Alors, Pierre essaie d'aider l'oiseau à voler. En attendant, le chat et le grand père faisaient la sieste, mais le chat entend Pierre et le suit. Ensuite, le loup arrive. Il avait vu l'oie et il se dit: "Miam, miam, cette oie a l'air exquise! Cela fera mon dîner!"

Tout d'un coup, "Rumsh", le loup a mangé l'oie. Pierre était très triste.

. L'oiseau arriva à voler avec un ballon: "Youpiii", se dit l'oiseau.

Après, le chat essaya de manger l'oiseau; le chat grimpa sur une branche. A suivre....

Leïla

Pierre et le loup ; le récit vu par l'oie:

J'accompagne Pierre partout où il va. Il ouvre la barrière, puis je glisse sur la glace. D'abord, j'ai glissé sur le ventre, puis sur le dos, puis sur les palmes. Pierre a essayé de m'aider, mais le loup est arrivé. Je suis tombé sur la glace mais le loup se cache et voilà le loup me mange. Pierre était très triste parce que j'étais sa seule amie.

Aileen

Je suivais Pierre partout. Un jour, il est sorti. Je l'ai suivi. Je suis allée sur la glace et le loup m'a avalée. Je suis maintenant dans l'estomac du loup pour raconter cette histoire. Au début, j'avais glissé sur la glace, d'abord sur le ventre, puis sur le dos et enfin sur les pattes. Pierre a essayé de m'aider. Quand le loup m'a mangée, Pierre était très très triste.

Emma R

Pierre et le loup ; le récit vu par le grand père:

Je ne voulais pas que Pierre sorte mais il est comme ça pour aider les animaux. Je l'ai puni d'avoir sauté la barrière et j'ai fermé la clôture. Mais Pierre a sauté au dessus de la clôture pour passer. J'ai voulu tirer sur le loup, mais j'ai hésité. A la fin, j'ai voulu vendre le loup au monsieur du cirque mais Pierre m'en a dissuadé et il a libéré le loup.

Quentin D et Aziza

Je ne voulais pas que Pierre sorte mais il est quand même sorti. Il est passé par-dessus la clôture. Le loup l'a griffé au visage.
A la fin, Pierre a ramené le loup.

Guillaume

Pierre et le loup ; le récit vu par les enfants:

Nous avons vu le loup dans la cage. Il avait l'air méchant. Pierre a ouvert la cage et le loup est parti.

Cybellia

Pierre et le loup ; le récit vu par le loup:

J'ai rencontré Pierre avec l'oie, l'oiseau et le chasseur. Les chasseurs voulaient me tuer. Les chasseurs ont tiré sur moi. J'ai mangé l'oie. J'ai couru après le chat pour le manger. Le grand père m'a visé avec son fusil. J'ai griffé Pierre au visage. Pierre m'a mis dans une remorque. Il a lancé un filet sur les chasseurs pour les coincer. Ensuite, Pierre m'a libéré.

Maéva et Quentin J

Pierre et le loup ; le récit vu par les chasseurs :

Nous, on veut tuer le loup. Il est notre ennemi. On a vu Pierre. On l'a mis dans une poubelle. On ne devait pas faire ça. On a vu des ballons gonflables. On a voulu tuer le loup et on a l'avisé. On a voulu le vendre, mais Pierre nous a mis un filet sur la tête. A la fin, on a voulu tuer le loup dans sa cage.

Carl

Nous avons mis Pierre dans la poubelle. On a monté la côte. On a vu le loup. On a visé. Mon compagnon m'a poussé. La balle a failli aller sur le chat. On est parti à toute vitesse. A la fin, nous avons vu Pierre et le loup sur une remorque.

Charly et Olivia

Pierre et le loup ; le récit vu par Pierre :

Quand le grand père n'a pas vu la clé à sa place, il est sorti dehors. Il m'a vu dehors et il a dit « Pierre, va à la maison ». Le loup a mangé mon oie. J'étais triste plusieurs jours. Le chat est sorti pour attaquer l'oiseau. J'ai lancé le filet sur les chasseurs.

Lorna

Je voulais sortir dehors avec l'oie et l'oiseau. Le chat est sorti. Le loup a mangé l'oie. Le loup m'a griffé. Papy avait son fusil. J'ai attrapé le loup. Nous l'avons mis dans sa remorque. Les chasseurs voulaient tuer le loup avec leur fusil. J'ai sorti le loup de la remorque et il est parti dans la forêt.

Guillaume

Pierre et le loup ; le récit vu par l'oiseau :

Je n'arrivais pas à voler. Je suis tombé sur quelqu'un. Il m'a accroché un ballon sur mon dos. Il s'appelle Pierre. Le chat arrivait et j'essayais de m'envoler. J'ai sauté. Il est tombé sur la glace. Le loup est venu et l'oie s'est fait manger.

Ryan

«Je voulais tellement voler. Tiens, je vais prendre le ballon et 1 et 2 et 3 et je n'arrive pas à voler. Pierre, peux-tu m'aider ? Pierre, porte moi ! Ah ! Il y a le chat qui me suit. Il croit que je suis une dinde de Noël ou je ne sais pas quoi. Je vais monter sur la branche. Oui !!!! Je vole ! J'ai aidé Pierre à attraper le loup. Pierre m'a attaché sur un fil ; il m'a fait redescendre et remonter. Le loup a sauté et Pierre a attrapé le loup avec une corde.

Aziza